



## Strasshofer Herbstlauf 13.10.2018

Beim Abschlusslauf des "Weinviertel Laufcup's 2018" in Strasshof am 13. Oktober 2018 starteten wieder einige Running Texaner.

Teilnehmer	Bewerb	Distanz	Zeit	Platzierung in der Altersklasse
Staudigl Stephan	Hauptlauf	10 km	41:15	5.
Lukesch Michael	Hauptlauf	10 km	41:51	6.
Wiesner Peter	Hauptlauf	10 km	47:06	12.
Summerer Mario	Hauptlauf	10 km	48:47	15.
Germershausen Barbara	Hauptlauf	10 km	48:57	2.
König Gregor	Hauptlauf	10 km	51:26	20.
Seiter Niklas	Hauptlauf	10 km	51:26	3.
Seiter Sandro	Hauptlauf	10 km	56:37	4.
Seiter Gerd	Hauptlauf	10 km	56:37	25.
Seiter Elke	Hauptlauf	10 km	1:00:34	5.
Klenkhart Renate	Hauptlauf	10 km	1:02:25	7.

Die Strecke von 10 km Länge führte durch Strasshof und teilte sich auf vier, flache Runden auf. Das sonnige Wetter mit für diese Jahreszeit heißen Temperaturen erschwerten den Lauf.

Heuer konnten wir wieder zwei Mannschaften für den Hauptlauf stellen und möchten uns bei allen aktiven Läufern, fürs Mitmachen bedanken.

Alle Läufer der Running Texaner gaben auch beim letzten Lauf des „Weinviertel Laufcup's 2018“ ihr Bestes und es war wieder ein toller Laufcup.

Bedanken möchten wir uns bei unseren Gastläufer Mario, unserem Tri-Texaner, der uns diesmal auch wieder unterstützt hat. Vielen Dank!

Im Gesamtcup 2018 erreichten folgende Running Texaner ausgezeichnete Platzierungen in den jeweiligen Altersklassen:

Sandro und Elke belegten jeweils den 3. Rang

Stephan und Niklas erreichten den 2. Rang

Barbara erreichte den 1. Rang – Besondere Gratulation dafür!

Michi wurde in seiner Altersklasse leider nur vierter.

Da gibt es einiges zu Verteidigen und Verbessern für die kommende Saison 2019.

In der Mannschaftswertung konnten wir den 6. Rang (wie im Vorjahr) bestätigen, aber 2018 erliefen wird insgesamt 109 Punkte. Dies ist eine enorme Steigerung gegenüber dem Jahr 2017 mit 77 Punkten. Gratulation an alle aktiven Läufer!!

Außerdem konnten wir 2018 in jedem Lauf des Weinviertel Laufcups wieder wie bereits 2017 eine Mannschaft stellen. Dies gelangt heuer nur dem LC Strasshof (Gesamt 4.) und dem LC Harlekin (Gesamt 1.). - **SUPER RUNNING TEXANER!!!!**

Die Running Texaner gratulieren herzlichst zu diesen Leistungen.

Bei Sandro Seiter möchte ich mich herzlichst für sein tapferes, erstes Antreten im Laufcup bedanken, wo er sofort den dritten Gesamtrang erlief. Beim Abschlusslauf in Strasshof konnte er außerdem seine ersten 10km bezwingen. SUPER!!!!

Beim anschließenden Abschlussfest war die Stimmung aller Läufer sehr gut und es wurden beim gemütlichen Zusammensein bei Speis und Trank bereits Ziele für das kommende Laufjahr 2019 besprochen.

Weiter noch viel Glück für jene Running Texaner, die am 28. Oktober 2018 beim Frankfurt Marathon teilnehmen – Stephan, Michi, Peter, Gregor, Barbara und Roman (Gastläufer Markus und Matthias)– Run-Texaner-Run.